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　人口減少や少子・高齢化が進むなか、農山村の活性化に意欲ある都市住民を「七ヶ宿町地域お
こし協力隊」に委嘱する取組は３年目を迎えました。今年は、①農林業の研修を通し将来的に農林業の担い
手となること　②七ヶ宿町への定住・移住のための情報発信や支援活動を行い地域の課題解決を図っていく
ことを希望する方を募集しました。その結果新たに３名の地域おこし協力隊員が着任しました。よろしくお
願いします。
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　隊員　　　愛知県名古屋市から移住
　生まれ・育ちは愛知県ですが、両親が白石市出身で、母の実家には小さい頃から遊びに来ていました。隣
の高畠町に曾祖母がいて、ダムやトンネルが出来る前からこの町を知っているので親近感があり、魅力を感
じてこちらの地域おこし協力隊に応募しました。
　こちらに来て一週間が経ち、その間に色々な所に案内していただきましたが、どこに行ってもあたたかく
迎えられ、どこかで会えば声を掛けていただき、当初持っていた一人暮らしへの不安も無くなってきました。
　今後は地域の方々との接点を増やしながら、自分がこの町で出来ること、地域の魅力を発見し、地域外へ
どんどん発信して全国に七ヶ宿町の魅力を知ってもらい、この町に来てみたいと思っていただけるよう、取
り組んでいきたいと思います。
業務内容は移住・定住の推進ですが、農業にも興味があり、その他、地域の方の力になれるような色々な作
業を通して、七ヶ宿町での暮らしのことを教わっていきたいと思います。
これから色々な所でお世話になるかと思います。ご迷惑をお掛けすることもあるかと思いますが、どうぞ、
よろしくお願いいたします。
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　隊員　　　神奈川県川崎市から夫婦で移住
　はじめまして井上鎮夫と申します。妻とともに来ました。前職は高速道路の機械設備設計をしていました。
　農業後継者として活動を始めて１週間がたち、ゲストハウス予定地周辺の草刈りや田んぼのイノシシ対策
用の青テープ柵設置作業を手伝わせていただきました。始めてやることばかりで、農家の方から聞いた話を
吸収しながら楽しく毎日を過ごしています。
　皆さんお酒が好きな方が多いのですが、私もお酒は好きですが多くは飲めず同じように飲んでいるとつぶ
れてしまうことがあります。どうぞお酒の席ではお手柔らかにお願いいたします。
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　隊員　　　神奈川県川崎市から夫婦で移住
　はじめまして。井上多恵子と申します。実は同じ協力隊の井上鎮夫の妻です。
　育ちは福島市で、母の実家が白石市の小原です。（叔父が教師で湯原に勤めていたので、ご存知の方いる
かもしれません）前職はお菓子の販売をしておりました。
　七ヶ宿町に来て思ったことは、私はこの町のことを何も知らないなということです。初年度の今年は、と
にかくちょっとずつ七ヶ宿を知ること、その為にいろんな人に会うこと、いろんな機会で七ヶ宿に触れるこ
と、に努めたいです。
　そして、そんな素敵な出会いを全国に伝えていきたいと思いまして早速、地域おこし協力隊のブログと
Facebook で情報発信始めました。ブログは七ヶ宿町のHPから、Facebook は『七ヶ宿町地域おこし協力
隊』で検索してもらえると見つかります。気が向いた時にちょっとのぞいてもらえると、とっっっても嬉し
いです。
　町内の皆さんにとっても、ほっこり、にんまりするようなモノ、コトをお伝えできればいいな、と思います。
どうぞ皆さま、これからよろしくお願いいたします。
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☆�９月５日（土）の朝、第２回のＰＴＡ奉仕作業が行われ、たくさんの皆様のご協力のおかげで、校庭
や校舎周りがさっぱりときれいになりました。本当にお世話様でございました。
☆�ＮＯ．ぽっち会議の「第１回手紙運動」で、町民体育大会のご案内を兼ねたお手紙をお届けさせてい
ただきましたが、学校宛に、うれしいお返事まで頂戴いたしました。次回は、学習発表会のご案内を
兼ねてお届けいたしますので、ぜひ楽しみにしていただければと存じます。

七ヶ宿小学校学校だより　七 つ の 里

夏休み作品展
8月31日～9月11日

クラブ見学　9月9日

入賞おめでとう　9月13日

お知らせ

芸術鑑賞　8月26日
　白石高校七ヶ宿校が主催の芸術鑑賞会に、今年も参加させていただ
きました。今年は、“柴田３兄妹 ”津軽三味線の演奏を、聴かせてい
ただきました。体験コーナーや質問コーナー等もあり、素晴らしい演
奏とともに、笑いあふれる時間を過ごせました。

スポーツの秋、芸術の秋にふさわしい行事が、目白押しの毎日です。その一端をご紹介いたします！

　夏休み中の力作の数々を、それぞれの学年の廊
下に展示して、お互いに鑑賞し合いました。作
文その他の作品は、各種コンクールにも出品す
る予定です。

　３年生が、来年度の入部の参考に、クラブ活動の見学をしました。
クッキング、スポーツ・ゲーム、アート・クラフトの３つのクラブとも、
いつも以上に張り切って、楽しく活動することができました。

　第２９回　しろいし蔵王高原マラソン大会　３㎞　小学生女子（４年生以下）
　　　　　　第８位　入賞　（記録：１６分５６秒）　　佐藤　由都久さん（４年）
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